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"Я крещу вас в воде в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я 
не достоин понести обувь Его; Он будет крестить вас Духом 
Святым и огнем;" (Матфея 3:11). 

 
Когда Исайя, тот чистосердечный муж увидел Славу Божию, он увидел 

Ее в действии. И он возопил как грешник, и признал себя грешником. Он 
никогда раньше не видел ничего подобного, столь реально. Он исповедался, 
что был грешником (Ис. 6:1-8). 

Тогда что произошло? Когда пророк был готов исповедоваться, тогда 
пришло настоящее очищение. 

До тех пор, пока люди не будут готовы исповедоваться, не будет 
смысла проводить эти служения исцеления. Если вы исповедуете свои 
грехи, исповедуете свое неверие, исповедуете то, что делаете неправильно, 
тогда Бог сможет сделать нечто. Но до тех пор, пока не будет исповедания, 
не будет никакого очищения. 

И как только Исайя сказал: "Горе мне! Я человек с нечистыми устами, и 
живу среди народа также с нечистыми устами". Тогда пришло 
исповедание, затем прилетел Херувим с Огнем. Вы заметили? Бог никогда 
не использовал семинарию, чтобы очистить его. Он не использовал книгу 
законов для его очищения. Он очистил его Огнем.  

Бог всегда очищает Своих слуг Духом Святым и Огнем, когда Он 
готов поставить их на должность. Бог очищает Огнем; не книгами, не 
образованием, не интеллектуальными понятиями, не деноминацией, но 
Огнем Духа Святого, вот как Бог очищает своего слугу. 

Затем обратите внимание, тогда, после исповедания, после очищения, 
затем приходит поручение. После исповедания и очищения, это было тогда, 
когда чистый Исайя ответил Богу, и сказал: "Вот я, пошли меня". После того, 
как он очистился, признался, был очищен Огнем, вот тогда чистый Исайя 
был готов для труда. Он был готов быть примером. Он был готов отдать 
свою жизнь, чтобы оказать влияние на других.  

Но пока он не исповедал это, пока не был очищен, у него было очень 
скудное влияние, просто был шутом для царя. [1] 

Тогда Исайя усвоил еще один урок. Вы заметили: Бог очищает Своих 
пророков Огнем, не теологией или каким-то учебником. Понимаете? Он 
очищает Свой народ Огнем, Духом Святым и Огнем; не декламированием 
вероучений, или учебников, или чего-нибудь, что необходимо выучить, 
набора молитв, и так далее. Он очищает их Огнем с жертвенника. Вот как 
Он приводит его в порядок. Да. Так точно. Вот как Он очистил Своих 
пророков в начале, когда сто двадцать находились в верхней комнате (Деян. 
1:12-14), Дух Святой сошел, и на них почили языки Пламени. Они были 
очищены и готовы к служению (Деян. 2:1-4). Вот как Бог очищает. Не через 
изучение, получить бакалавра педагогических наук или доктора теологии, 
доктора философии; но получить Святой Огонь с Небес, который снимет с 

Очищенный Святым Духом и Огнем  
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ваших уст лживость и удалит из вас плотское, выжжет ту чепуху, тот 
мирской шлак, и поместит туда внутрь Свое Присутствие и будет жить 
через ту личность. Святой Огонь — вот чем Бог очищает Свою Церковь. 
Исайя усвоил это. Нам следует усвоить, что Бог очищает не через знание. 
Он очищает Огнем. [2] 

Заметьте, он не отправил его получить диплом доктора философии. Он не 
дал ему заучивать учебник с правилами; но Он-Бог показывал пророку, что его 
очищающая сила была Огнем с жертвенника. Аминь! Сегодня Божья 
очищающая сила — это не декламировать вероучение или примыкать к церкви; 
но это сила Святого Духа и огонь, сходящий и очищающий человека от 
всякого его неверия. Аминь!  

Божий способ очищения пророка — это огнем, а не вероучением. Зачем 
пророку знать о вероучении? Бог собирается использовать его. Через него 
должно быть проявлено Слово, так что Он не мог дать ему вероучения. Он 
бы держался за то вероучение. Итак, Он взял огонь с алтаря и очистил пророка. 
[3] 

Теперь обратите внимание, освящение, вторая стадия этого, очищает 
разум, приводит сердце, разум сердца, в порядок святости.  

Человек может покаяться в грехе и по-прежнему думать о… Ну, может 
быть, он аморальный человек. Каждый раз, как увидит аморальную женщину, 
все как и прежде. Может быть, он пьяница. Каждый раз, как учует алкоголь, 
все как и прежде.  

Но потом, когда он освящается, это очищает из него это желание. 
Забирает хотение этого (Евр. 10:1-2). По-прежнему могут приходить 
искушения, но Он забирает хотение этого (I Кор. 10:13). Но он все равно еще 
не совсем в порядке.  

Потом он крестится Духом Святым и Огнем (Мф. 3:11): очищен, 
выжжен, вычищен, и тогда ставится на служение Божье. Освящение 
только предназначает для служения.  

И обратите внимание, в какой точности это приходит; как приходят 
послания: Мартин Лютер — оправдание; Джон Веслей — освящение; 
пятидесятники — крещение Святым Духом. Послания, то есть, сейчас уже 
не может быть больше никаких веков. Понимаете? Мы в последнем 
времени. Три стадии…Крещение очищает сердце Духом Святым.  

Как поразительно. То место, где мы будем жить, Он пропускает через тот 
же самый процесс. Теперь Он призвал церковь через оправдание, призвал ее 
через освящение, потом наполнил ее Святым Духом и Огнем, и Он провел 
ее через такой процесс, чтобы Он Сам, Сам Святой Дух, Сын Божий, мог 
жить в сердце человека. Так вот, оно должно пройти все это, прежде чем Он 
сможет в него войти.  

Обратите внимание, Он соделал с миром (где будет жить эта Невеста) то 
же самое, Его тот же самый план спасения (II Пет. 3:1-15). 

 
Обратите внимание, как Он дает знать о Своем Пути через Своих пророков 

в начале. Он никогда этого не менял.  
Он оправдал человека, освятил его, послал Святой Дух и Огонь, и 

выжег из него грех, и Сам поселился в нем.  
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С землей, которую Он использует в плане искупления, Он поступает 
точно так же. Она покаялась и крестилась водой, при Ное. Иисус пришел и 
освятил ее пролитием на нее Своей Крови, и заявил на нее права. А для 
новой земли, которая будет, она должна иметь крещение святым огнем, 
чтобы очистить ее от всякого беса, от всякого микроба, от всякой болезни, 
от всего, что есть, и обновить ее. "И видел я новое небо и новую землю" (Откр. 
21:1-3).  

Вы становитесь новым человеком (Еф. 2:14-18; II Кор. 5:17). Аминь! Не 
просто таким как раньше и немного подремонтированным, присоединившись 
к церкви или в попытках начать все сначала, но ты полностью, совершенно 
новое создание. Бог берет и полностью выжигает ветхого человека (Рим. 
7:1-6) Святым Духом и Огнем, и приходит Сам, посылает ваше 
представительство. "Никто не может прийти ко Мне, если Отец Мой не 
привлечет его. И все, кого Отец дал Мне — придут ко Мне" (Ин. 6:37-39,44). 
Вы это понимаете? Тот же самый план, тот же самый путь. [4] 

Так вот, мы находим, что эта жизнь содержит всякого рода зло; так что, 
следовательно, в жизни, которая грядет, этого не будет. В этой есть похоть, 
болезнь, смерть, потому что это что? Это не дом, который Он пошел 
приготовить. Это чумной барак. Кто из вас знает, что такое чумной барак 
(Флп. 3:20-21)? Конечно. Вот там вы и живете. В чумной барак помещают всех 
больных людей. И вот что сделал для нас грех: запихал нас в земной 
чумной барак. Никого другого не пускали в чумной барак, потому что там 
летают всякие микробы, и люди воспринимают эти микробы и сами болеют. 
Грех завел нас в дьявольский чумной барак.  

О-о, но другой называется домом Моего Отца (Ин. 14:1-3). "Я пойду и 
приготовлю для вас место, заберу вас из этого чумного барака и доставлю 
вас в дом Отца Моего". Аминь! Вот вам, пожалуйста! Заберет вас из этого 
старого земного чумного барака. Он ушел, чтобы приготовить место, 
совершенное место, где не обитает никакое зло, не существует никакой 
болезни, не существует пожилого возраста, не существует смерти. Это 
совершенное место, зовущее тебя к тому совершенству, и нужно быть 
совершенным, чтобы попасть туда. Библия так говорит. Иисус сказал: "Итак, 
будьте совершенны, как и Отец ваш Небесный совершенен" (Мф. 5:48). Это 
совершенное Царство, так что должны прийти совершенные люди; 
потому что вам придется стоять и сочитываться с совершенным Сыном 
Божьим; и вы должны быть совершенной Невестой. Так как же это можно 
исполнить как-нибудь иначе, кроме как совершенным Словом Божьим, 
которое является "Водами отделения, которые омывают нас от наших грехов" 
(Еф. 5:26-27). Аминь! Это точно. Кровь Иисуса Христа. Подумайте об этом! 
Капающее, кровоточащее Слово! Аминь! Кровь, Слово Божье истекает 
Кровью, чтобы омыть в Ней Невесту (Ин. 1:1-3,14)! Аминь. Да, сударь. Она 
стоит совершенная, девственная, чистая; Она вообще не грешила. Аминь! 
Она попалась в эту ловушку.  

В начале, когда рождался мир, когда Бог только убрал с земли воду, как Он 
делает с водой из чрева матери, родился мир (Быт. 1:1-10). Да! И люди начали 
в нем жить, когда Бог поместил их там. И потом они начали грешить. И он был 
крещен посредством погружения в дни Ноя. Затем он был освящен 
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Кровью Творца, ниспадающей на него. И вот, так и вы приходите: через 
оправдание, веруя Богу. Вы крестились в покаяние или для отпущения 
ваших грехов (Деян. 2:38). Вы исповедали перед Богом свои грехи, и Он вам 
это простил. И вы крестились, чтобы показать, что вы были прощены, 
исповедуя людям и показывая миру, что вы верите, что Иисус Христос умер за 
вас, и Он занял ваше место, и теперь вы стоите на Его месте. Он стал вами, 
чтобы вы могли стать Им. Затем освящающая сила Божья очистила из 
вашей жизни все привычки. Раньше вы курили, пили, делали то, что 
неправильно, говорили ложь, все остальное. Затем освящающая сила Крови 
Иисуса Христа входит в вашу жизнь; она удаляет все это из тебя (Ин. 17:17-
19). Если вы, случайно, высказались, что-то пошло не так, вы сразу же 
говорите: "Минуточку; прости меня, я не хотел сказать этого таким образом!" 
Понимаете? Дьявол устроил западню, но если ты настоящий христианин, у 
тебя хватит любезности, чтобы вернуться и сказать: "Я был неправ". Да. 

Вот, теперь следующее, что вы получаете, это Крещение Святым 
Духом и Огнем (I Кор. 12:13). Так вот, Бог, когда закончится эта тысяча 
лет, Бог даст миру крещение огнем (Откр. 21:1-5). От него все взорвется.  
"Небеса и земля будут в огне". Петр так сказал (II Пет. 3:1-16). И у него будет 
крещение огнем, обновление всего, и затем будут Новое Небо и Новая Земля. 
Вот где обитает праведность. Вот, где мы...Мы перешли из тленных существ, 
из существ времени в вечные существа, когда Слово Божье осияло наши 
души, и мы стали сыновьями и дочерьми Божьими, имея атрибуты, в нас 
ген Отца, чтобы быть сыновьями и дочерьми Отца Бога в Небесах, взывая: 
"Авва, Отче, мой Бог, мой Бог!" "В доме Отца Моего" (Рим. 8:15-16). [5] 

Когда я был маленьким мальчиком, мы с братом вышли на поле за нашим 
домом. Мы встретили старую-старую водяную черепаху. Для нас, малышей 
она была самым забавным животным. Она так ужасно выглядела. Здесь 
находятся ножищи, знаете, вот так вытягиваются. И я спросил: "Разве она не 
забавная зверушка, брат?" Он сказал: "Да, забавная". Я сказал: "Пойдем, 
посмотрим на нее". Когда он пошел, она стала как многие из этих христиан, 
знаете, так называемых: фью, втянулась прямо под панцирь. "Ох, брат 
Бранхам, ты – тот самый святой ролик". "Ах, ты – тот парень, который верит в 
Божественное исцеление, ты – тот самый Божественный исцелитель". Ох, 
старая ты черепашка.  

Поэтому первым делом, знаете ли, я сказал: "Ладно, подожди минутку, 
брат". Я сказал: "Я приведу ее в порядок". Мы хотели увидеть, как она ходит. 
А она из-за нас не хотела ходить. Она просто сидела там как мертвая. Это то, 
что сделала церковь: все влезли в вашу пресвитерианскую скорлупу, 
методистскую, баптистскую и пятидесятническую скорлупу, попросту все 
забились внутрь. "Мы не хотим иметь ничего общего с остальными." Знаете, 
что я сказал? Я сказал: "Я возьму себе прутик. Я ее отстегаю". Я пошел и взял  
большой ивовый прут, и я просто хлестал ее по всем местам, а она ничего не 
делала. Ты не можешь отхлестать ее внутри. Я сказал: "Говорю тебе, я приведу 
ее в порядок". Я принес ее к ручью и ухватил за панцирь. Я сказал: "Или я ее 
утоплю, или она будет ходить". И я засунул ее под воду, и всплыло только 
несколько пузырьков, и на этом все, ничего не произошло. Брат, ты можешь 
крестить их три раза лицом вперед, три раза лицом назад, окроплять их, 
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любого, кого захотите, а он просто погрузится сухим грешником и вынырнет 
мокрым грешником.  

Но вы знаете, как я заставил ее двигаться? Я соорудил маленький костерок 
и усадил на него подружку. Тогда она задвигалась. И что сегодня нужно 
церкви, – это не порка, не теология, но крещение Духом Святым и огнем. 
Аминь! Это заставит церковь двигаться, зажжёт церковь огнём 
Евангелия, поместит на них огонь Божий через крещение Духом Святым, 
что заставит их двигаться. Хвала Богу вовек! Вот что требуется, чтобы 
заставить церковь двигаться. [6] 

В чем мы нуждаемся, это не в споре о вероученьице, но мы нуждаемся в 
Святом Духе и огне... старомодной силе Божьей, чтобы сжечь грех и 
эгоизм, неуважение друг к другу, выжечь это из нас любовью Божьей. Это 
правильно. [7] 

Под Кровью, и Кровь приносит огонь. Жертва предлагалась через огонь. 
Кровь на огне создает запах, приятное благоухание, которое восходило к 
Самому Спасителю. Приятное благоухание было молитвами людей на алтаре 
с кровью, которое возносилось, когда он молился под пролитой кровью. И 
сегодня, когда жертва была сожжена Святым Духом, вы берете свою жертву 
через Кровь Иисуса Христа и приносите себя на алтарь, покрытый 
Кровью, и Дух Святой овладевает этим. Это посылает Богу приятное 
благоухание, которое приводит вас в Славу Шекина, и это единственное 
место общения. Аминь.  

Общение – это то, в чем мы нуждаемся: в Божьем пути общения. Есть 
только один путь. Бог усмотрел путь общения. Мы не можем ввести себя в него 
через образование. Мы не можем облечься в него. Вы не можете 
деноминироваться в него. Вы должны быть рождены в это через Кровь 
Иисуса Христа, приводящую вас в Божественное общение. Тогда "если мы 
ходим во Свете, подобно как Он во свете, мы имеем общение друг с другом, и 
Кровь Иисуса Христа, Сына Божьего, очищает нас от всего греха" (I Ин. 1:6-
8). Аминь. [6] 

Это то, в чем сегодня нуждается церковь — нуждается в Духе Святом 
и Огне, чтобы привести церковь в движение ради Царства Божьего (I Кор. 
4:20). Тогда она пойдет. Пробуждение, примите Христа, Слово! (Иер. 23:29) 
Поверьте Ему, пусть Оно проникнет под пятое ребро слева, пока Оно не 
закрепится в глубине сердца. Тогда потекут потоки радости, и радости 
неизреченной и полной славы. И Святой Дух побудит вас петь: "Ты любовью 
меня наполняй, мне идти с Твоим Голубем дай". Это нечто сделает с вами. То, 
в чем мы нуждаемся, это поместит внутрь энергию. Это нечто сделает для 
вас. [8] 

В чем мы нуждаемся, — это в старомодной обжигающей Богом посланной 
религии, которая выжжет из церкви мирское. Нам надо вернуться к Святому 
Духу и огню, к тому, что выжжет этот шлак, вернет старомодное 
проповедование, что возвысит Небеса, отчего станет жарко в аду, что бьет 
прямо в цель (Мф. 3:7-12). Вот такая проповедь нам нужна. А сегодня ты 
только попробуй, и твое собрание проголосует против тебя. [9] 

Покайтесь из глубины вашего сердца и возложите себя как жертву на 
жертвенник; и мир будет выжжен из вас, и вы родитесь заново от Духа (I 
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Пет. 1:22); и будете крещены в Имя Иисуса Христа (Деян. 2:36-41), и Он 
наполнит вас Святым Духом. Пройдите правильный процесс; не надо 
приходить, пожимать руку проповеднику и записывать имя в книгу, но умрите 
до такой степени, что больше не будете знать этого мира (Ин. 12:24-25). 

Авель умер со своим агнцем на том же самом жертвеннике. И 
единственное, как вы примиритесь с Богом, — это умирать на 
жертвеннике со Христом до тех пор, пока все вокруг вас не почернеет. 
Умрите там! А когда вы воскреснете, вы будете новым творением во 
Христе (Рим. 6:1-4). Конечно. [10] 

Однажды я сказал девушке, выходившей на платформу: "Ты — 
Христианка?" Да, она шагнула туда, сказала: "Я дам вам понять; я принадлежу 
к такой-то церкви." 

Я сказал "Это не имеет к тому никакого отношения." 
Брат Босворт спросил одну девушку, я слышал, как он спросил на 

платформе: "Ты христианка?" Она ответила: "Я дам вам понять, я каждый 
вечер зажигаю свечу." Как будто это имеет какое-то отношение к тому. 

Быть Христианином означает быть подобным Христу, рожденным от 
Его Духа, новым творением, очищенным Святым Духом и огнем (Гал. 
6:14-16), сотворенным в подобии и силе воскресения Господа Иисуса. [11] 

Нарисованный огонь не согреет. В чем мы нуждаемся, так это в том же  
переживании Святого Духа и огне, который греет сердце, исполняет 
Слово и творит дела, потому что Тот же самый Дух живет сегодня во всей 
Его силе настолько, как и в любое другое время. [12] 

Нам нужен Огонь — "Духом Святым и Огнем", чтобы выжечь из нас 
плотское и церковное, чтобы мы снова стали сыновьями и дочерьми Бога 
так, что эта умственная теология и выученное в семинарии, и так далее, 
исчезнет и Бог сможет войти в ваше сердце. Вот что имеет значение. [13] 

Тогда пророчество Иоанна было утверждено согласно Божьего порядка.  
Сказал: "Я недостоин развязать ремешок обуви Его. Но Сей стоит где-то среди 
вас, Он будет крестить вас Духом Святым и огнем" (Мф. 3:7-12). Он знал, на 
чем стоит! Он точно знал. Он слышал от Бога, и это в точности 
соответствовало Слову, так что ему было все равно, что говорили люди. 
Он все равно проповедовал и пророчествовал Это. И следите, когда человек 
стоит за саму Истину, тогда Бог обязан утвердить того человека, Истину.  

[14] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


